
智行理财网
最新虚拟币众筹平台币安(虚拟币众筹平台有哪些)

币安的使命是成为区块链世界的基础架构提供者。—— Binance CEO
赵长鹏（CZ）

从4.1美元到18美元，近3个月里，币安币史诗级别的表现，是2019币安崛起过程
中的一个最新里程碑。而在这场变革中，赵长鹏充满争议的故事情节一直在继续，
无论是基于舆论乐此不疲的追捧，还是赵长鹏喷薄欲出的梦想和野心，币安越来越
高频和高调。

3月26日， TOP Network在火币Prime上线交易，15亿枚TOP瞬间被一抢而光，随
后TOP价格暴涨27倍，8分钟交易额破亿，万人空巷抢购的热烈蔓延到各个角落，
成为了区块链从业者信心的来源，“冲出熊市”也成为此轮行情中大家惯用的口号
。
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01

市场的破冰者

“我对行业的信心一直都是百分之百。”赵长鹏在接受大象区块链采访时表示，或
许在这个追求使命感的人眼里，市场没有牛熊之分，但作为币安生态系统重要一环
的Launchpad还是带给了市场和投资者一个宣泄的窗口。

1月，BitTorrent代币BTT登陆Launchpad，18分钟内价值720万美元的BTT销售一
空, 最高价相比公募价格上涨10倍。2月底，Fetch.AI项目在币安Launchpad上 22
秒内筹集了600万美元，最高价较公募价格涨5倍。而最近开盘的CELR，同样在投
资者的追捧下一路走高。网吧包场抢额度，内幕消息，刷单软件，KYC 倒卖，无一
不在撩拨着投资者的神经，一遍又一遍的暗示他们“牛市前夜”可能到来。

一时间无论是投资者，还是交易所如同见到救命稻草一拥而上，火币、OK、ZB等
同行纷纷效仿，火币Prime上线TOP、ZB上线VSYS，OK
Jumpstart蓄势待发，开篇火爆的一幕在三月变成了常态。

众所周知，过去的代币融资需要经过私募、发行、上币、流通、获利这样一套流程
，但问题在于项目在定价和上币两个环节中拥有主导权，也意味着投资者投入资金
量以及能否变现获利均由项目方掌控，而Launchpad没有融资认购的过程，直接上
线交易所让用户买卖并流通，无疑在ICO过度压榨市场后，重新激活了投资者和市
场新的信心。
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但对于赵长鹏这个“破冰者”来说，他所做的只是对加密货币市场的坚持，“数字
货币行业、区块链技术是绝对不会消失的，它只会越来越大；在区块链上融资是一
个非常巨大的应用，而且就目前来看它是超过数字加密货币支付最大的应用。”

而在他看来，Launchpad最大的价值不仅仅是融钱，还是融用户，融知名度，融信
誉。而这背后透露出的不仅仅是飞涨的价格、疯狂的买家，还有币安链、去中心化
交易所等币安生态的冰山一角。

类似的事情赵长鹏做过一次，2017年7月他创立币安，此前众筹的BNB作为币安的
平台
币深度融
入到交易生态中，
用户的认可和追逐、行情走高让币安
一举突破火币
、OK等老牌交易所在流量和交易深度上的封锁，登顶全球交易所排行。现如今BN
B已经是币安生态中最为关键的部分。

如果说BNB的创新让赵长鹏成就了币安作为交易所的辉煌，那这次Launchpad就是
他带领加密货币市场走出迷雾的一只火把。

02

创新的基因

有人说创新是一种习惯，有人说创新是企业的基因，也有人说创新是面临困境时所
激发出来的潜能。其实，这些说法都对，却并不全对。对于企业来说，大抵的逻辑
是在创立初期多少会遭遇种种挑战，在求生潜能的刺激下，爆发出无与伦比的创新
激情，优秀的企业会将创新转变为基因，并使之成为企业不断前行的动力，最终让
创新成为一种习惯。

行百里者半九十。即便是一件简单的事能持之以恒的坚持下来，也是了不起的成就
。创新同样如此，纵观商业变迁史，看多了企业在壮大后，或受制于船大难掉头的
困境，或囿于曾经的辉煌难以自省，归于平庸，最终堙没于历史的尘埃中。同样是
以创新突围，但已经成长为头部交易所的币安却并未让创新暗淡。

从首先推出平台币，到监管重压下快速转战海外，在业务方面率先返还手续费和推
荐返佣、社区投票上币，带领行业开拓马耳他、乌干达、泽西等对区块链包容友好
的新阵地，以及最近点燃行业的Launchpad，“敢为天下先”成为币安身上最显眼
的标签。
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其实，那些大企业功成名就之后不再勇于创新的做法也不难理解。对企业来说，创
新固然可以开创出一片新天地，但也意味着巨大的成本投入，以及没有对应产出的
风险。因此，币安为什么爱折腾、要不断创新成为很多人难以理解的事情。

赵长鹏曾经指出，新鲜事物、自由与使命感的追求远胜财富。这或许是对币安创新
基因的最好诠释。

采访过程中，赵长鹏对记者表示，“在区块链行业的混沌期，币安一直在实现自己
的使命和愿景，我相信未来的世界价值应该更自由的流动，更大程度的降低价值的
摩擦，进而带来一个更好的世界，就像互联网为我们带来信息的自由流动。我们在
努力实现价值的自由流动同时，也需要去构建一个安全和好用的产品为社区服务，
需要挺身而出保护用户和社区，需要发出自己的声音，但最终币安专注于我们认为
有效的方式：BUIDL、SAFU和应用场景。”

众所周知，第一个吃螃蟹的人难免会被扎到手，尤其是行业还处于非常早期阶段的
当下，创新无疑会付出巨大的试错代价，比如去年曾经火极一时却快速沉寂的交易
即挖矿，还有备受期待却最终不了了之的STO等，但币安的创新却似乎总能准确的
踩到点上，无论是BNB开启的平台币全新时代，还是最近所引领的新风潮，是运气
还是实力？
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“我们一直致力于推广提高加密货币应用场景，2018年BNB增加了至少50几个应
用场景。无论是预定航班、酒店或者酒吧、咖啡厅、餐厅，包括线上游戏与娱乐应
用，都可以使用BNB支付，近期HTC推出的区块链手机也支持BNB支付购买。

币安的使命是成为区块链世界的基础架构提供者。BNB已经不仅是平台币，现在承
载了越来越多的价值。”

赵长鹏这样向大象区块链记者描述BNB应用场景的扩张。

《2018年币安年终回顾 ——币安CEO赵长鹏给社区的一封信》写到

在2019年，你会看到币安：

- binance.com上线的更多功能；

- 币安链主网，高性能的DEX，1秒的交易确认时间，实现真正的即时交易；

- 将在全球完成10个以上法币交易平台；

- 建立更多合作伙伴关系；

- 更为广泛的BNB应用场景；

- 币安投资或收购更多优秀的项目；

- 真正透明的区块链慈善机构；

币安正在超越交易本身。
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图：BNB的市值增长曲线，来源：Bloomberg
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我们从各个国家和地区学到了很多东西，并将继续推动区块链在全球发展。币安继
续拓展疆土，不断壮大宽度与深度。币安团队的最大特性是多元化，多文化协作发
展。这不是流浪，只是家的范围比较大。

大象区块链：2018年我们看到火币落户海南享受到一系列政策红利，徐明星也说随
时可以将OK捐给国家，美国的一些主流币所，包括COINBASE最新估值增长到80
亿美元，这说明对于币所来说，背靠大经济体还是有非常可观的红利。尤其是未来
，如果主要经济体改变对区块链及虚拟货币的监管态度，这些交易所将率先获得不
可估量的发展红利，您如何看待这个问题？

CZ：按照国家算，目前币安的牌照应该是数量最多的。我们希望未来在更多的国家
拿到更多的牌照。继续推进行业的健康发展。

大象区块链：币安会IPO吗？

CZ：币安不会IPO。

大象区块链：我们统计发现，币安堪称整个行业“敢为天下先”的典型，无论是首
先推出平台币，还是快速转战海外，以及具体业务方面的返还手续费和推荐返佣、
社区投票上币等方面，还有率先开拓非洲市场，入驻乌干达等，第一个吃螃蟹确实
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能吃到最鲜美的螃蟹肉，但也有很大的风险会被螃蟹夹到，对企业来说，不仅意味
着巨大的成本投入，而且要冒非常大风险，驱动币安不断创新的动力是什么？币安
在成为行业头部后，这种创新的勇气和热情依旧没有减弱，币安是如何维持这种对
创业和创新的热情？

CZ：我们的驱动力没有来自外界，是来自自己。在区块链行业的混沌期，币安一直
在实现自己的使命和愿景，我相信未来的世界价值应该更自由的流动，更大程度的
降低价值的摩擦，进而带来一个更好的世界，就像互联网为我们带来信息的自由流
动。我们在努力实现价值的自由流动同时，也需要去构建一个安全和好用的产品为
社区服务，需要挺身而出保护用户和社区，需要发出自己的声音，但最终币安专注
于我们认为有效的方式：BUIDL、SAFU和应用场景。
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